

おおわし

新潟市立大鷲小学校 住所 新潟市南区東笠巻 1202
 電話 025-362-5431 ファックス 025-362-5554
 E-mail
 e607owashi01@city-niigata.ed.jp
 ホームページ
<http://www.owashi.niigata-city.ed.jp/>
 児童数 88名

2学期のスタートにあたって

校長 北村 宏

(始業式の話より)

39日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。1年生にとっては、小学校初めての夏休み。2年生から6年生までのみなさん、昨年の夏休みは23日間、今年は2週間以上長い夏休みとなりました。元気に過ごすことができましたか？

「オンライン登校日」に提出されたものをいくつか紹介します。みなさんが元気に生活しているようすがわかり、とてもうれしかったです。



さて、2学期のお話をする前に、みなさんに確認しておきたいこと、お願いしたいことがあります。

この絵は何でしょう？そうです。前期の生活を振り返ってみてください。マスクをせずに友達をおしゃべりをしたことはありませんでしたか。ついつい友達とくっついて遊んだりしませんでしたか。20分休みや給食前に音楽に合わせてしっかり手洗いをしていましたか。



みなさんもテレビや新聞で知っていると思いますが、今新型コロナウイルスが発生してから最も大きな感染拡大が起っています。もう一度、マスク、人との距離、手洗いを徹底していきましょう。

そして、もう一つ。もし感染した人や具合の悪い人がいたら、そのとき一番苦しいのはその人です。決して、悪口をいったり、ばかにしたりしてはいけません。それも忘れずにいてください。



では2学期の話をしていきます。これは1学期から3学期まで各学期の長さを表したものです。そう、2学期は1年間で一番長い学期です。季節でも1学期は春から夏、3学期は冬から春ですが、2学期は夏の終わりから秋そして冬が始まる3つの季節にまたがった学期です。その2学期にはたくさん行事があります。なかよし遠足、文化祭、大鷲っ子祭り…。また勉強にも一番集中できる学期です。これまでの授業のほかにオンライン授業などがあるかもしれません。



新型コロナウイルスの影響で、今までと同じやり方や思っていたことと違うことになるかもしれません。そんなとき、「できない」「うまくいかない」「つまらない」「おもしろくない」と不満ばかり言っても何もかわりません。みなさんと先生方とでいろいろなアイデアを出し合って、楽しい2学期にしていきたいと思います。

2学期は、学習の充実だけでなく、いろいろな学校行事を通して、心と体が大きく成長する時期です。第5波と呼ばれる新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、教育活動も見直しや変更が必要になってくるのが考えられますが、そのような中でも、一つ一つの活動に精一杯取り組ませることで、達成感を味わわせ、子どもたちが自分の成長を実感できるようにしていきたいと思っています。保護者・地域の皆様には、引き続きご協力をお願いいたします。

9月の行事予定

- 6日(月) 諸校費引落日 B週(10日まで)
- 8日(水) 避難訓練 市小研
- 9日(木) クラブ活動(4~6年)
- 20日(月) ●敬老の日
- 21日(火) 秋の交通安全指導(~27日)
- 23日(木) ●秋分の日
- 24日(金) なかよし班相談
- 27日(月) 教育相談旬間(~10/1)
- 28日(火) 宮のぼりクラブ(15:50)
- 30日(水) なかよし遠足(緑と森の運動公園)【雨天中止】・・・弁当必要



◆ 9月3日から9月16日までの「新潟県新型コロナ特別警戒宣言」の内容に即して、以下のように学校行事等を変更いたします。

- ① 9/10の学習参観の中止
- ② 9/16・17の修学旅行延期
- ③ 9/7・14の宮のぼりばやしクラブ活動休止
- ④ 9/3~16までの学校開放事業休止

急な変更でご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

10月の行事予定

- 1日(金) 全校朝会
- 4日(月) 諸校費引落日 B週(8日まで)
- 5日(火) 1年子どもの体験型安全教室 宮のぼりクラブ15:50
- 7日(木) クラブ活動(4~6年)
- 8日(金) マラソン記録会
- 11日(月) 後期なかよし班開始
- 12日(火) 指導主事計画訪問
- 13日(水) マラソン予備日
- 14日(木) 委員会(後期) 6年出前授業
- 19日(火) 宮のぼりクラブ15:50
- 20日(水) 児童朝会 6年体験教室(総合)
- 21日(木) クラブ
- 22日(金) 文化祭前特別清掃
- 26日(火) 宮のぼりクラブ15:50
- 28日(木) 委員会
- 29日(金) 文化祭前日準備(6年:6限)



※ 学校行事等は、新型コロナウイルス感染症の状況で変更する可能性があります。

—iPadによるオンライン授業に向けて—



8月24日のオンライン登校日には、子どもたちの夏休みの様子が分かる微笑ましい返信がたくさん返ってきました。保護者の皆様のご協力、ありがとうございました。

学校では、今、休校や学級閉鎖となった場合でも、家庭にいる子どもたちと学習活動を行えるように準備を進めています。

iPadの充電器の貸し出しを希望する場合は、学級担任までお申し出ください。

◆8月29日(日)のPTA環境整備作業には大勢の方からご参加いただき、ありがとうございました。学校全体がきれいになりました。今後ともPTAの活動にご協力くださいますよう、よろしくお願いたします。

